



COLLECTION

POMPADOUR

Allure « chic à l'ancienne » pour cette robinetterie dont les rondeurs renvoient, comme son nom l'indique, à la femme de la cour de Versailles. Comme son homologue, cette collection de robinetterie est devenue une favorite, dont le style plaît aussi bien en France qu'à l'étranger. Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette collection est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

Classic chic for these fittings whose curves refer, as the name suggests, to the woman of the same name of court of Versailles fame. Like her, this bathroom fittings collection has become a favourite both in France and abroad. Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

COLLECTION

POMPADOUR



Ref. G08.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. G08.2155

Mélangeur de lavabo monotrou
Rim mounted one hole basin mixer



Ref. G08.2647

Ensemble thermostatique de douche avec pomme de douche Ø 200 mm
Wall mounted shower thermostat set with shower head Ø 200 mm (8")



Ref. G08.13B

Mélangeur bain-douche mural
Wall mounted 2-hole bath-shower mixer



Ref. G08.175/C - 175/H

Robinet de lavabo
Rim mounted pillar tap



Ref. G08.536

Porte-verre
Tumbler



Ref. G08.500

Porte-savon
Soap dish